

**Mot de remerciement aux hôtes, et organisateurs du Dialogue intra - rwandais
Barcelona du 04 au 07 juin 2006**

A l'issu de notre rencontre organisée dans le cadre du dialogue intra- rwandais à Barcelona, les participants au DIALOGUE INTRA- RWANDAIS venus du Rwanda , de la Belgique , du Canada, de la France , de la Hollande, de l'Italie, de la Suisse et des USA adressent leur gratitude au gouvernement Catalan et organisations qui ont sponsorisé financièrement cette rencontre vivement souhaitée et recommandée par la première rencontre qui a eu lieu à Estellencs (Mallorca) du 29 avril au 2 mai 2004 sous les auspices de Mr Juan Carrero.

Les participants au DIALOGUE INTRA- RWANDAIS de Barcelona expriment leur vif remerciement à Mr Juan Saura, Conseiller aux Relations Institutionnelles de la Catalunya, Gouvernement de la Catalogne pour avoir rehaussé par sa présence dans cette cérémonie de clôture du dialogue intra- rwandais.

Les participants sont profondément touchés par la disponibilité de Adolfo Pérez-Esquivel, Prix Nobel de la Paix 1980 qui, malgré son agenda fort chargé, a pu nous consacrer un temps si précieux qui traduit son attention particulière à la souffrance des peuples de l'Afrique centrale en général et du Rwanda en particulier. Sa présence nous donne – nous participants à ce dialogue intra- rwandais- à toutes les victimes du génocide rwandais ainsi qu'aux victimes d'autres crimes de grande ampleur, un nouvel espoir d'exister et le courage de travailler pour lutter contre l'impunité devenu endémique dans notre région, pour que nous puissions dire « plus jamais ça ». Merci infiniment Adolfo pour votre présence parmi nous aujourd'hui. Nous osons espérer que vous resterez à nos côtés dans ce long processus vers une paix durable.

Les participants au DIALOGUE INTRA- RWANDAIS de Barcelona expriment leurs vifs remerciements aux organisateurs, facilitateurs qui ont permis ce dialogue de se dérouler dans des conditions très fraternelles et conviviales. Plus particulièrement, nous adressons nos sincères remerciements à Jordi Palou et Juan Carrero, Candidat au Prix Nobel de la Paix depuis 2000, Bernat Vincens, pour leur sagesse dans l'accompagnement et la gestion des travaux du DIALOGUE INTRA- RWANDAIS. Nous ne manquerons pas de remercier également Anna Renom, Judith Pujol et Irma Rognoni pour leur génie dans la préparation, accueil et d'autres tâches parfois invisibles mais combien utiles.

Enfin que tous ceux qui ont contribué de près ou de loin à la réussite de ce DIALOGUE INTRA- RWANDAIS de Barcelona, trouvent ici notre profonde gratitude.

Au nom des participants au DIALOGUE INTRA- RWANDAIS de Barcelona,
Merci à tous.